



**Ihnen schreibt:**  
Michael Kohl  
Pastoralreferent  
mkohl@ebmuc.de

11. November 2024

Liebe Eltern unserer Erstkommunionkinder!

Sicherlich warten Sie zusammen mit Ihrem Kind schon ungeduldig auf dieses Einladungsschreiben. Im kommenden Jahr darf Ihr Kind zum ersten Mal die heilige Kommunion empfangen.

Dies soll für uns alle ein großes Fest sein, das wir miteinander feiern wollen am

**Sonntag, 18. Mai um 10.00 Uhr in Nußdorf**

**Sonntag, 25. Mai um 10.00 Uhr in Hart**

**Donnerstag, 29. Mai um 10.00 Uhr in Ising**

**Sonntag, 01. Juni um 10.00 Uhr in Chieming**

Ich lade Sie zu einem **ersten Elternabend am Mittwoch, den 04. Dezember, um 19.00 Uhr im Chieminger Pfarrheim** ein und freue mich schon auf ein erstes Kennenlernen. An diesem Abend werden Sie Genaueres über den geplanten Vorbereitungsweg erfahren.

**Bitte bringen Sie das mit diesem Schreiben ausgeteilte Anmeldeformular zum Elternabend mit.**  
(Dieses kann auch auf unserer Homepage heruntergeladen werden)

**Falls Ihr Kind nicht bei uns im Pfarrverband getauft worden ist, geben Sie bitte mit der Anmeldung einen Taufnachweis (Kopie der Taufurkunde) ab.**



Die wesentliche Säule der Vorbereitung bleibt die eigene Familie.

Daher bitte ich Sie von Herzen:

Nehmen Sie die religiöse Vorbereitung Ihres Kindes genauso ernst wie die Vorbereitung der Familienfeier am eigentlichen Festtag. Bei der Taufe Ihres Kindes haben Sie sich bereit erklärt, Ihr Kind im christlichen Glauben zu erziehen. Das Gebet in der Familie, die rechte Feier christlicher Feste und der regelmäßige Gottesdienstbesuch sind wesentliche Pfeiler christlicher Erziehung.

Nutzen Sie deshalb die vielen Gottesdienste an den Sonn- und Feiertagen. Oftmals wird eigens auf die Kinder eingegangen (**zum Beispiel am 24. November und am 22. Dezember, jeweils um 10.00 Uhr**). Auch dazu erhalten Sie Informationen am Elternabend.

Vielleicht bieten die kommenden Monate für manche Familien die Chance, einen neuen Zugang zu unserem gemeinsamen Glauben und zum Leben in der Kirche zu finden.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Kohl, Pastoralreferent